
下足绣花功夫 老街旧貌换新颜
为切实提升明清老街“颜值”，近

日，文昌社区抓住文明城市创建契机，
会同监察中队等部门，组织社区党员
干部、志愿者和保洁员对明清老街存
在的突出环境问题开展集中整治。

“好的环境大家都受益，环境整治
不仅是社区的事，更要争取老百姓的
支持。”文昌社区居委会主任吴志娟
说，为了得到老街居民的理解和支持，
社区党员干部和志愿者们挨家挨户上
门做工作，向他们宣传文明城市创建
和老街环境整治的益处，同时充分征
求居民意见，数次修改完善整治方案。

功夫不负有心人，许多老街居民也纷
纷加入了环境整治行列。通过数天突
击，原先长期存在的乱堆乱放、毁绿种
菜、违章搭建、违法小广告等顽疾得到
了彻底整治，老街面貌实现了“大变
身”。

文昌社区党支部书记杨泽海说，
古老的明清老街是我乡重要的文化坐
标，承载了无数菱塘人的记忆。下一
步，我们将下力气对老街的排水系统
和部分道路进行集中整修，并落实好
长效管理机制，切实为居民创造一个
整洁、清爽的生活环境。 菱萱

细微之处
彰显尊师重教
“应该请老师们坐在前排、站在中间.....

.”9月 10日上午，在第 34个教师节来临之
际，乡党委副书记、乡长薛元金在与全体优
秀教师合影留念时说。这个细节让在场的
每一位老师都真切感受到了乡党委、政府
对教师、对教育事业的尊重和重视。

表彰会上，薛元金首先向全乡广大
教师和教育工作者致以节日的问候，向
受到表彰的优秀教师表示热烈的祝贺，
向长期以来关心支持菱塘教育事业发展
的各界人士表示衷心的感谢。他在讲话
中对一学年来全乡教育事业所取得的成
绩表示充分肯定，并为在全乡“两大活
动”、贫困家庭精准帮扶以及全国文明城
市创建等党委、政府中心工作中付出辛
劳的园丁们点赞。他希望全乡广大教师
要争做信念坚定、情操高尚、业务精湛、
宽厚仁爱的好老师，为实现“强富美高”
目标，建好全乡各族群众安居乐业的幸
福家园作出新贡献。

会议由乡党委宣传委员张爱琴主持。
会议对全乡2017~2018学年度32位优秀
教师进行了表彰，4位优秀教师代表作了交
流发言。

会前，薛元金还实地察看了装扮一新
的客籍教师公寓和师生餐厅。 王富裕

菱塘网格化管理工作再推进
9月10日下午，菱塘回族乡召开网格化

管理现场推进会。乡党委副书记、乡长薛元金，
乡党委副书记林生军，乡党委委员、人武部部
长杨应国，副乡长谢金陵等出席活动。集镇区
域各网格单位主要负责人等参加观摩会。

与会人员先后观摩了曙光社区网格杨庄
小区、菱塘村网格李庄小区、农技中心网格康
居新苑、司法所网格商业街现场参观。所到之
处，各网格区域负责人分别对相关单位的好
的做法进行了经验传授。

杨应国在观摩会上要求，要认清形势，高
度重视。各单位要把这项工作放进日常工作
中来，思想上不得麻痹、懈怠。要真抓实干，严
格督查。创建办要严格考核，通过定期检查、
不定期抽查，对网格区域内脏、乱、差的给予
曝光，通过制定考核措施强化责任，确保该项
工作有序、高效推进。 创建办

安全生产
警钟长鸣

为进一步抓好安全生产工作，9月 4
日下午，菱塘回族乡召开安全生产暨人员
密集场所消防工作会议。乡安委会成员单
位负责人、村（社区）主任、宾馆、酒店、服装
企业主要负责人参加会议。

会上，菱塘派出所所长刘玉山传达省
消防安全电视电话会议精神。副乡长何兴
刚解读了《高邮市关于推进安全生产领域
改革发展的实施意见》的通知。乡政协工作
召集人吴登峰就这次消防安全专题会议提
出四个“进一步”：要进一步严格落实企业
主体责任，进一步强化人员密集场所的消
防管理，进一步加大“安全生产百日专项行
动”的推进力度，进一步严格落实部门的领
导职责。

会议结束后，安委会还组织对全乡旅
馆、酒店、服装企业进行了消防安全检查，
并针对隐患问题责令限期整改。钱文俊

邗江区妇联来菱参观巾帼电商服务示范基地
9月 6日上午，邗江区妇联组织全区

部分女企业家代表来菱参观考察巾帼电
商服务示范基地。高邮市妇联主席杨芹
芹、副主席谈竞、妇女创业协会秘书长张
友美、乡党委组织委员、党政办主任乔元
江等陪同考察。

在菱塘回族乡湖畔水产专业合作
社———“省巾帼电商服务示范基地”，“扁
担姐”张玉鸾分别从产品研发、技术攻
关、农业产品网络营销策略等方面进行
了详细介绍。张玉鸾的营销理念获得了
大家的充分肯定，大家表示收获颇多，并

纷纷拿出手机现场加入扁担姐的微信，
同时诚挚地邀请张玉鸾去自己的企业给
予现场指导。

此次活动，在高邮市、邗江区两地妇
联的牵线搭桥下，为两地女企家搭建了有
效的学习交流和协作的平台，进一步激发
了她们的创业热情，开拓了创新发展理念
和企业发展的思路，为巾帼助力乡村振兴
战略起到了积极的推动作用。 薛海霞
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市委书记勾凤诚来菱督查重大项目建设
8月 29日上午，高邮市委书记勾凤诚、副市

长邱加永率领市委办（督查室）、市发改委（重大
办）、市经信委、市政务办、市商务局等主要负责
人，来到菱塘回族乡督查重大项目建设情况。乡党
委书记王怀忠，乡党委副书记、乡长薛元金，副乡
长朱根榴等参加活动。

勾凤诚一行先后视察了石图里农产品包装材料
生产项目、江苏润升智能化交通器材生产项目、扬州
中大电缆电动汽车充电站用特种电缆项目、试验场二
期及配套服务设施项目等现场，听取了菱塘回族乡党
政主要负责同志和各个项目负责人的情况介绍。

督查过程中，勾凤诚对菱塘回族乡的重大项
目建设总体情况给予充分肯定。同时，他希望菱塘
回族乡和各个项目负责人，能进一步提高项目亩
均产出效益、进一步加快项目建设进度、进一步提
升项目综合效益。 招商办

杨文喜来菱视察调研
9月 6日下午，市委常委、市政府

党组成员、市委统战部部长杨文喜一
行来菱视察调研村庄环境整治和垃圾
分类处理工作。乡政协工作召集人吴
登峰、乡党委政法委员姚宏宝等陪同。

杨文喜一行来到骑龙村康泰小
区，听取了相关负责人关于村庄环境
整治以及垃圾分类处理等工作情况汇
报，并在垃圾分类处理中心察看工作
人员现场分类处理垃圾情况。

杨文喜对我乡率先在全市开展垃
圾分类处理工作以及取得的阶段性成
效给予充分肯定。他要求，要从长远角
度出发，对农村垃圾的分类处理要谋
划好的总体方案，进一步深入推进生
活垃圾分类工作；要充分发挥党员干
部在垃圾分类处理工作中的表率作
用；要进一步加强宣传氛围，引导群众
养成良好的分类意识和行为习惯。

缪卫中

省人大常委会研究室来菱调研
近日，省人大常委会研究室副主任唐

亮带队调研菱塘回族乡人大工作。市人大
常委会主任张秋红，乡党委书记王怀忠，乡
党委副书记、乡长薛元金，乡人大主席李高
坤，乡党委组织委员、党政办主任乔元江，
副乡长朱根榴等陪同。

座谈会上，调研组一行分别听取了高
邮市人大和乡人大工作开展情况汇报，与
会人员通过平时所观所闻所感详细介绍了
省人大代表薛元金的履职点滴。同时，调研
组还就如何做好新时期人大工作同与会人
员进行了交流探讨。

唐亮对近年来菱塘回族乡人大工作给
予充分肯定，认为菱塘人大在发挥人大职
能作用、人大制度作用和代表主体作用等
方面注重创新，成效明显。 他希望菱塘人
大要进一步注重和加强宣传工作，突出理
念创新、载体创新和方式方法创新，讲好人
大故事，传播人大声音。

会前，调研组一行还实地察看了位于
菱塘村的乡人大第二代表组“人大代表之
家”，并查阅了相关档案资料。 王富裕

9月 5日下午，菱塘回族乡召开
“书记领办项目”现场观摩推进会。高
邮市委组织部副部长王汉东到会指导
并讲话。乡党委书记王怀忠，乡党委统

战委员、清真村党总支书记吴庆才，副
乡长、曙光社区党支部书记谢金陵等
出席会议。会议由乡党委组织委员、党
政办主任乔元江主持。 王富裕

真“点”实“评”
确保创建工作永居前列
“‘讲文明树新风’公益广告不规范，乱扔

垃圾现象较多，垃圾桶有破损，沟渠湖河有漂
浮物现象......”9月 4日上午，菱塘回族乡召开
全国文明城市创建双月点评会，由第三方测
评机构拍摄的反馈视频，将一个个不文明镜
头、一幅幅不美观画面逐一进行了“曝光”，让
与会人员产生极大触动。

点评会上，乡党委书记王怀忠对全乡创建
工作取得的阶段性成效表示肯定，并指出了存
在的突出问题。他强调，全国文明城市创建既
是一项政治任务，也是一项民生工程，要切实
提高站位，摆正心态，全身心投入，树牢创必创
成的意识。针对下一步创建工作，他要求，要做
到持续发力、久久为功，突出问题导向，全力攻
坚薄弱环节，积极引导群众参与。同时，要聚合
创建优势，打造一批创建示范工程，展示一批
叫得响、推得开、立得住的创建品牌，要坚持常
态长效，努力提升网格化管理水平，确保菱塘
全国文明城市创建工作继续走在全市前列。

会议由乡党委副书记李克云主持。会上，
乡党委宣传委员张爱琴对创建工作存在的问
题逐一进行了详细通报，乡党委委员、人武部
部长杨应国以及副乡长谢金陵就相关重点工
作进行了专题部署，乡卫生院、回民实小、曙
光社区等单位在会上作了表态发言。王富裕


